

新入生歓迎会

13日(金)に新入生歓迎会が行われました。この企画は、生徒会が中心となって各部活動の紹介をしました。各部活とも、新入生に部活動を知ってもらおうと張り切って演技していました。先輩方のはつらつとした動きに感動していました。この後、仮入部体験を通して、5月から正式入部となります。



ソフト部



野球部



テニス部



バスケ部

1年生の学校生活が始まりました。



食卓の様子



整 初めての体育の様子



一年二組 高橋 佑真さん
僕は、新入生歓迎会を見てバスケット部に入ろうと思っ
ていましたが、バスケット部の紹介を見てバスケット部に入る
気持ちが高まりました。どの部活動もみんなで団結し
ていて、とても楽しそうでした。常中の一日の様子に
ついては、速く常中の生活に慣れたいと思いました。
これからは、速く常中として「誇り」をもって、安全に
登下校をして楽しく学校生活を送りたいです。
一年一組 吉田 陽さん
新入生歓迎会を見て、たくさんの方の部活動を見ました
が、どれも楽しそうでした。先輩方と一緒に部活動をするのが
とても楽しみになってきました。先輩方からは「やった
ことのないスポーツでも、大丈夫なので、ぜひ入って
ください。」という説明を聞いて、とても安心しました。



一年四組 高橋 玲奈さん
私は、新入生歓迎会を見て、どの部活動も最初のあいさ
つ、主な練習内容、最後のあいさつ、どれも分かりやす
く部長やキャプテンが説明していたところが、すごくか
っこよかったです。「さすが、三年生の先輩だな」と思
いました。私たち一年生も、部活動という新しいことに
少しでも早く慣れ、先輩たちについていけるように頑張
りたいです。
一年三組 飛田 智哉さん
僕は、歓迎会を見て、中学校に対する不安がなくなった
気がします。まだ、入学して間もない僕らのために、常
中の伝統やきまりを教えてください。これから入るで
あろう部活動を紹介していただき、とてもうれしく思
いました。この歓迎会で勇気づけてもらったので、これか
らたくさんがんばろうと思いました。